
Frau Rickus gab bezüglich der OGS-Maßnahmen folgenden Bericht: 
 
Alle Standorte: 
Der Bauzeitenplan wird bislang eingehalten, teilweise konnten Arbeiten sogar vorgezogen 
werden 
Aktuell: 
- Bodenbelagsarbeiten bis Ende nä. Woche 
- Malerarbeiten bis Ende nä. Woche 
- Ausgabeküche soll bereits in der ersten bzw. zweiten Juniwoche  
 angeliefert werden, Aufbau anschließend 
- Feininstallation Elektro 
- Montage Stahldach Mülldorf (Verbindung Pavillon/Schulkinderhaus) 
 Leichte Verzögerungen bei den Fassadenarbeiten, die lt. BZP bereits  
 in der Ausführung sein sollten. 
 Fa. IAB hat den Vertrag aus wirtschaftlichen Gründen gekündigt.  
 Aufträge konnten bis jetzt ohne größere Verzögerungen an eine  
 am Objekt tätige Firma erteilt werden. Bislang keine Verschiebung  
 des Endtermins. Wir gehen davon aus, dass hierdurch keine  
 Mehrkosten entstehen. 
 
Anschließend/teilweise bereits parallel: 
- Einbau Fettabscheider Pleiser Wald, Anschluss Regenentwässerung  
 (nach Abbau Gerüst) 
- Treppengeländer/Außentreppen in Pleiser Wald 
- Provisorische Geländeanschüttung 
- Fassadenverkleidung (Eternit-Platten) à Kündigung durch  
 AN à Befestigung der Fassadenplatten voraussichtlich ab  
 der kommenden Woche 
- Feininstallation Heizung/Sanitär 
- Montage Türblätter + WC-Trennwände 
- Schließanlage 
- Rest- und Malerarbeiten im Bestand wie z.B. Schulkinderhaus Mülldorf  
 in den Sommerferien 2009 
 
Der Ausschuss nahm diesen Bericht ohne Aussprache zur Kenntnis. 
 
Anschließend stellte sich Herr Walterscheid dem Ausschuss als neuer Fachbereichsleiter 
Gebäudemanagement vor. 
 


